



LANDERNEAU, le 8 juin 2009

Démocratie Écologie Solidarité qui soutenait la liste Europe Écologie ne peut cacher sa joie à la vue du scrutin des élections européennes de dimanche. Le score historique (18%) qui a été réalisé à Landerneau, est aussi un score historique en Bretagne puisque la liste arrive en 2<sup>ème</sup> position derrière l'UMP et devant le PS. Ce score est aussi historique à l'échelle nationale et européenne où le groupe des députés Verts européen devient un groupe majeur du parlement européen.

En plaçant l'écologie politique en 2<sup>ème</sup> ou 3<sup>ème</sup> position selon les régions, les électeurs ont procédé à une recomposition du paysage politique. La progression spectaculaire de l'écologie n'est pas le fruit du hasard, ni une victoire de circonstance, mais un message fort adressé par les électeurs qui ont trouvé dans le programme d'Europe Écologie les propositions concrètes pour réagir à la double crise écologique et sociale à laquelle notre société se doit de faire face. C'est aussi la capacité des Verts à rassembler qui a été récompensée ainsi que le travail permanent des militants et des élus sur le terrain pour proposer ou bien défendre les services publics.

Deux députés pour la grande région ouest, c'est un atout pour celle-ci; Yannick Jadot et Nicole Kiil-Nielsen. Cette dernière, élue Verte de Rennes est reconnue pour son travail de terrain, son engagement tiers-mondiste et son combat de pointe pour l'eau publique dans l'agglomération de Rennes. L'engagement des Verts de Rennes a d'ailleurs été plébiscité puisque les électeurs les ont placés à la 1<sup>ère</sup> place du scrutin devant l'UMP et le PS. Avec Nicole Kiil-Nielsen, c'est la première fois que les Verts bretons, et plus largement les écologistes bretons, seront représentés au parlement européen.

La victoire de l'écologie politique à une élection de cette importance, démontre que les écologistes et les Verts ont, aujourd'hui plus qu'hier, une place incontournable pour participer à la gestion des affaires publiques et tenter de bâtir une société plus solidaire et plus écologique.

Christophe Winckler